



► Los incendios forestales mantienen varios focos activos a nivel nacional.

16,08 hectáreas afectadas Conaf confirma que incendio en Nogales fue controlado

Las autoridades mantuvieron la alerta roja durante el combate, desplegando brigadas, helicópteros y otros recursos para contener el fuego y proteger las viviendas cercanas. La situación continúa siendo monitoreada para evitar rebrotes.

Martín Contreras y Gabriela Briones

El incendio forestal que afectó este fin de semana al sector Camino al Navío, en Nogales, Región de Valparaíso, fue controlado tras varias horas de trabajo por parte de los equipos de emergencia. La Corporación Nacional Forestal (Conaf) informó que la superficie preliminar afectada por el siniestro es de 16,08 hectáreas.

La tarde del sábado, el Servicio Nacional de Prevención y Respuesta ante Desastres (Senapred) había solicitado la evacuación del sector debido a la amenaza del incendio. A raíz de esto, se declaró una alerta roja comunal para gestionar la emergencia y movilizar los recursos necesarios.

Durante la evacuación, se activó la mensajería SAE para notificar a los residentes y se hizo un llamado a seguir las indicaciones de las autoridades con calma.

En cuanto al combate del incendio, se desplegaron recursos importantes, incluidos un técnico, cuatro brigadas, dos camiones cisterna y dos profesionales de la Unidad de Análisis y Diagnóstico (UAD) de Conaf. Además, se contó con el apoyo de helicópteros y aviones cisterna de Conaf, así como Bomberos de Chile.

San Javier

Mientras, hasta el cierre de esta edición se mantenía activo el incendio forestal que desde la tarde del viernes se encuentra afectando a la comuna de San Javier, en la Región del Maule,

y que ha consumido una superficie de 1.600 hectáreas.

La intensidad del siniestro provocó que Senapred declarara alerta roja para la comuna, así como también la evacuación de los sectores poblados de Huerta de Maule y La Aldea durante el viernes.

En ese contexto, la mañana de este domingo la Corporación Nacional Forestal (Conaf) entregó actualizaciones del estado del incendio e informó que se activó nuevamente el sistema de mensajería SAE para la evacuación del sector de La Aldea.

Según relató la directora regional de Conaf Maule, María Isabel Florido, "durante la noche ocurrió un descuelgue dentro de la superficie del incendio hacia la comunidad de La Aldea, lo cual fue controlado".

Asimismo, la directora explicó que "la comunidad quedó tranquila" y que desde Conaf han estado en contacto con las personas del sector para informarles de los trabajos que se encuentran realizando para resguardarlos de la emergencia.

En tanto, el mayor Walter Barramuño, de la 5ta Comisaría San Javier, indicó que funcionarios policiales se encuentran en la zona "manteniendo las vías expeditas para facilitar las labores de emergencia".

"Tenemos gente desplegada e incluso un lanzaagua que está cooperando en el sector", señaló, agregando que "estamos en el lugar prescortando la cooperación que podamos en caso de que tengamos que evacuar". ●